



**Yessenia Alfaro Santis**

**Felipe Antonio morales Hernández**

**Cuadro sinóptico**

**Enfermería gerontogeriatrica**

**Grado: 6 cuatrimestre**

**Grupo: "C"**

Comitán de Domínguez del 15 de mayo del 2020

Unidad 1

síndrome genérico

son actualmente un concepto cada vez más escuchado y empleado por los médicos dedicados a la atención del adulto mayor.

son considerados como la base fundamental sobre la cual podemos ejercer de manera más profesional, y eficaz, la medicina

Esto implica una medicina cada vez más incluyente con los adultos mayores

una medicina capaz, eficaz y adaptada a las necesidades de la población actual.

Es a raíz de esto que nacen los síndromes geriátricos, como una urgente necesidad de ejercer una medicina más humana, responsable y digna hacia el adulto mayor

con una visión suficiente para enfrentar los procesos que la vejez y el envejecimiento demandan.

deterioro cognitivo

es un estadio intermedio entre el deterioro cognitivo esperado debido al envejecimiento normal y el deterioro más grave de la demencia.

la capacidad para procesar el pensamiento, podría considerarse una consecuencia del envejecimiento normal.

La atención es la capacidad de generar, mantener y dirigir un estado de activación adecuado para el procesamiento correcto de la información.

La demencia afecta a la memoria, el pensamiento, la orientación, la comprensión, el cálculo, la capacidad de aprendizaje, el lenguaje y el juicio

Función cognitiva

A veces, solo encontraremos un dominio afectado. La memoria es un conjunto de procesos mentales de orden superior que incluyen la recolección, el almacenamiento y la recuperación de la información.

inmovilidad

esta se presenta mucho en la vejez ya que es donde tiene menos posibilidad de la movilidad.

La evolución negativa del inmovilismo puede evitarse con un tratamiento correcto del paciente por el equipo cuidador.

Se estima que después de los 65 años el 18% de las personas tiene problemas para moverse sin ayuda, y a partir de los 75 años más de la mitad tiene dificultades para salir de la casa, estando un 20% confinado a su domicilio.

De los ancianos con inmovilidad aguda, entendida como la pérdida rápida de la independencia en la movilidad durante un mínimo de tres días, el 33% muere en un plazo de tres meses y más de un 50% a los 12 meses.

características

el ejercicio, respuesta taquicárdica, hipertensión o disnea

Fisiología del envejecimiento

El control postural y la marcha son actividades que precisan de la interacción precisa de coordinación entre la función perceptual sensorial, motricidad, condición física